



Las Maladetas y la Sierra de Chía

Glaciares, ibones y cumbres del Pirineo Central

24 - 26 MAY 2024 (3 días)

V3973



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Glaciares e Ibones de las Maladetas y Alba

El macizo de la Maladeta, culminado por el pico Aneto, alberga el conjunto glaciar más extenso de los Pirineos, con numerosos picos que superan los 3.300 m, lo que configura un paisaje de altitud en el que se produce una importante acumulación nival. Adentrarnos en este macizo, para conocer alguno de sus glaciares, ibones y si las condiciones lo permiten alguna cima, será objeto de este viaje.

Los glaciares de esta humilde cordillera meridional y mediterránea que constituyen los Pirineos, de seguir la rápida fusión de los últimos hielos, quizás desaparezcan en pocas décadas y con ellos parte de la esencia y carácter de la alta montaña. Al menos, para las generaciones venideras más próximas, pues los tiempos geológicos marchan en otra escala.

La sierra de Chía, mirador sobre las Maladetas y el Cotiella

Este excelente mirador sobre el valle de Benasque y el macizo de las Maladetas, posiblemente sea uno de los mejores lugares "panorámicos" de Pirineos, no sólo de las cumbres y valles de Chistau y Plan (Pico Cotiella) sino de cumbres más lejanas como Monte Perdido. A modo de murallón de orografía encrespada, emerge sobre los valles mencionados y sin llegar a los tresmil metros ofrece una entretenida ascensión a su cota más alta.

Las rutas: nivel de exigencia.

Adentrarnos en los glaciares de La Maladeta y Alba hará necesario en esta época llevar crampones (manejo básico) cuyo uso se limitará a caminar con ellos por sendas de alta montaña que nos llevarán debajo de las cumbres de las Maladetas, la Tuca de Paderna o el pico del Alba, con la posibilidad de ascender a alguno de estos colosos si las condiciones lo permitieran. Tanto en esta ruta como en la de la ascensión al puntal de Chía, los desniveles son exigentes, si bien no ofrecen dificultad técnica alguna.

PROGRAMA

24 MAYO 2024

Viaje de Madrid a Castejón de Sos.

Viaje hasta la población de Castejón de Sos (520 kms) en el valle de Benasque, donde nos alojaremos.

25 MAYO 2024

Los glaciares de las Maladetas y Alba.

La cabecera del valle del Ésera está presidida por una de las mayores concentraciones de montañas que superan los tresmil metros de altitud, y en cuyas vertientes norte se cobijan los casi relictos glaciares que serán objeto de visita y observación en esta ruta, la cuál se adentra en los valles glaciares del pico Alba y las Maladetas, ascendiendo hasta la brecha de la Tuca Blanca, y con opción a coronar la Tuca Blanca de Paderna o el pico del Alba.

RUTAS

Glaciares de la Maladeta y Alba Distancia: 13 km, Subida 1400 m, Bajada 1400 m

Desde el antiguo balneario de Benasque, la ruta asciende por senda hacia los Ibones del Alba que superaremos para llegar hasta la Coma del Alba, muy cerca del tresmil que le da nombre a este circo glaciar. Luego desciende por debajo de los glaciares de las Maladetas hacia Llanos del Hospital para finalmente regresar, siguiendo el valle del Ésera, al punto de inicio.

26 MAYO 2024

El puntal de Chía, balcón de las Maladetas. Viaje de regreso.

A modo de sierra exterior pirenaica, se alza el murallón que de norte a sur flanquea el valle de Benasque y que constituye un excelente mirador sobre las innumerables cimas que conforman el parque natural Posets-Maladetas, ofreciendo una visión muy completa de todo este sector pirenaico. Tras realizar un itinerario de ida y vuelta a la cumbre más alta de la sierra de Chía, emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

Puntal de Chía, mirador de las Maladetas Distancia: 8 km, Subida 600 m, Bajada 600 m

Junto al refugio de las Marradetas, en la pista que enlaza los valles del Ésera con el vecino de Plan, arranca este itinerario de ida y vuelta a la largo del cordal montañoso que asciende al punto más alto de la sierra de Chía, donde la cómoda senda de inicio por la línea de cumbres dará paso a tramos de escarpes rocosos que habrá que sortear poco antes de llegar a la cumbre. Regreso por la misma ruta.

INFORMACIÓN

Precio: 375 €

Alojamientos:

Hotel ** La Casa del Río en Villanova

Comidas:

Media pensión incluida salvo la cena del viernes (la haremos de camino).

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Alquiler de crampones: 12 €

Observaciones:

CRAMPONES NECESARIOS

Es probable que aún sea necesario el uso de crampones a un nivel básico (pendientes moderadas).

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camiseta transpirable y capa intermedia

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Bastones telescópicos (recomendable)

Gorro y guantes

Linterna frontal

Si hay previsión de lluvia:

Ropa y calzado de cambio

Cubre-mochila

Paraguas telescópico

Si hay previsión de nieve:

Guetres o polainas

Bastones con aro o roseta para la nieve

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).

[Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 75,00 € antes del 29/04/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 14/05/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 15/05/2024 a 20/05/2024: Gastos de cancelación de 150,00 €
- De 21/05/2024 a 22/05/2024: Gastos de cancelación de 225,00 €
- De 23/05/2024 a 24/05/2024: Gastos de cancelación de 375,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018

- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.